

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil pengkajian dan pembahasan penelitian, maka peneliti menarik beberapa kesimpulan sesuai dengan fokus penelitian, yaitu:

1. Nilai-nilai pendidikan Islam yang terkandung dalam novel Sangkakala di Langit Andalusia yaitu, nilai pendidikan Islam terkait Nilai Akidah yang meliputi: Iman Kepada Allah SWT, Iman Kepada Malaikat-malaikat Allah SWT, Iman Kepada Kitab-kitab Allah SWT, dan Iman Kepada Nabi dan Rasul Allah SWT. Nilai pendidikan Islam dalam Nilai Akhlak yang meliputi: Akhlak Kepada Allah, Akhlak Kepada Rasul, Akhlak Kepada Diri Sendiri, dan Akhlak Kepada Sesama Manusia. Nilai Pendidikan Islam terkait Nilai Ibadah yang meliputi: Shalat, Zakat, Puasa, Haji, Jihad, Membaca Al-Qur'an, dan Menghafal Al-Qur'an.
2. Kontekstualisasi Nilai-nilai pendidikan Islam dalam novel Sangkakala di Langit Andalusia di Keluarga dicerminkan melalui penggambaran tokoh-tokoh yang terdapat dalam novel. Penggambaran diperoleh dari teks narasi dan dialog antar pelaku. Kemudian dikaitkan dengan dokumen-dokumen terkait secara berurutan. Oleh karena itu, peneliti menilai novel ini layak dan relevan untuk digunakan sebagai internalisasi media pembelajaran nilai-nilai pendidikan agama Islam bagi keluarga dan pendidik.

B. Saran

Setelah peneliti melakukan pengkajian tentang Kontekstualisasi Nilai-nilai Pendidikan Islam novel Sangkakala di Langit Andalusia karya Hanum Salsabiela Rais dan Rangga Almahendra di Keluarga. Terdapat beberapa saran yang peneliti ingin sampaikan:

1. Novel Sangkakala di Langit Andalusia karya Hanum Salsabiela Rais dan Rangga Almahendra merupakan novel dengan nuansa Islam menarik yang diangkat dari kisah nyata peradaban Islam di masa kerajaan Los Reyes, Spanyol, Ratu Ferdinand dan Raja Isabella. Kisah dalam novel ini disisipkan ajaran-ajaran Islam, keimanan, perjuangan umat Islam, dan kejayaan umat Islam usai selamat dari belenggu penindasan. Maka, novel ini sangat cocok dijadikan sebagai bahan bacaan dan sebagai sumber penambah wawasan pengetahuan sejarah yang berkaitan dengan nilai-nilai pendidikan Islam.
2. Nilai-nilai dan kandungan isi yang ada pada novel Sangkakala di Langit Andalusia, pendidik dan orang tua bisa menjadikan novel ini sebagai media pembelajaran tentang nilai-nilai pendidikan agama Islam baik dari aspek Akidah, Akhlak, dan Ibadah.
3. Penelitian terhadap kontekstualisasi nilai-nilai pendidikan Islam dalam novel Sangkakala di Langit Andalusia ini belum bisa dikatakan sempurna, karena keterbatasan waktu, metode, pengetahuan, dan ketajaman pemikiran peneliti. Oleh karena itu, peneliti berharap penelitian selanjutnya dapat meneliti novel dengan lebih tajam dan komperhensif.